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Before styling, brush you hair and divide it into sections.
Turn off the spring plunger (3), place your hair tips into the clinch (3) and curl the hair onto 
the cylinder , rotating it counter wise in the direction of hair roots.
If you hair curls do not correspond to spiral guide , rotate the curler clock wise.
Release the spring plunger after 5-8 seconds( depending on length and texture of your 
hair). Untwist your hair.
To keep curling effect longer, do not brush the curls until they cool down.
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1.Hair curler 26 mm with ceramic coating
2.Spiral guide
3.Spring plunger/Clinch
4.On/Off button with light indicator
5.Thermo insolated tip
6.Power cord with hanging loop



Разделите волосы на ровные части, расчешите их перед 
укладкой. Отведя пружинную защелку (3), поместите кончики пряди волос 
в зажим (3) и накрутите на плойку, поворачивая её против часовой стрелки 
по направлению к корням волос.   Примечание: если волосы не ложатся в 
спиральную направляющую, поворачивайте плойку в противоположном 
направлении.
Подержите волосы в таком положении 5-8 секунд (в зависимости 
от длины и структуры Ваших волос). Затем отпустите пружинную защелку 
и раскрутите волосы.
Для закрепления “волнистого” эффекта, не расчесывайте накрученные 
пряди, пока они не остынут.

1.Щипцы 26 мм с керамическим покрытием
2.Спиральная направляющая для завивки
3.Пружинная защелка / Зажим
4.Кнопка вкл./выкл. с подсветкой
5.Теплоизолирующий наконечник
6.Шнур с петлей для подвешивания.
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